



Diocèse de Créteil

PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Dimanche 6 novembre 2011 – 32^e dimanche ordinaire

La nouvelle année liturgique approche...

Messe des familles

Eveil à la Foi

**Dimanche 20
novembre
à 10h45
à Ste Germaine**

Tous seront invités à accueillir le Christ, à le laisser entrer dans nos vies. Le premier Il nous aime et cet amour est pour tous. Comment alors le réserver à quelques-uns, ceux qui viennent, ceux qui demandent, ceux qui frappent à la porte de l'Église et de la catéchèse ? Alors et ceux qui sont sur le seuil ?

Pendant que j'écris ces mots, je pense aux enfants que nous rencontrons en ces premiers mois de l'année scolaire. □ de catéchisme. A tous celles et ceux qui, accompagnés par leurs parents, poussent une porte, hésitants ou enthousiastes, entrent dans une église pour la presque-première fois, à ceux qui arrivent accompagnés d'une copine ou d'un voisin sans trop savoir ce qui les attend, à tous ceux qui sentent lointainement, et sans mots pour le dire, que quelqu'un les attend qui les aime déjà et depuis si longtemps...

Mon esprit se tourne aussi vers les parents de ces enfants qui souvent les accompagnent, parfois acceptent de les laisser venir, ou sont surpris des choix de leur enfant... Ils offrent à leur enfant la chance de rencontrer le Christ, la chance de la Foi, même lorsqu'ils reconnaissent qu'eux-mêmes ne savent plus bien où ils en sont. Conduire un enfant à l'église le dimanche, organiser son emploi du temps pour lui permettre une heure de catéchèse, aller une fois ou l'autre en réunion de parents... N'est-ce pas déjà une belle démarche ?

C'est sans doute une première invitation pour nous, catéchistes, catéchètes : accueillir chacun d'eux tel qu'il est avec ce qu'il apporte de sa vie et de son histoire. Nous sommes chargés de leur dire l'Amour de Dieu pour eux. Un amour qui n'est pas réservé aux enfants ni à quelques-uns d'entre nous. Il est pour tous.

Bien des parents sont perdus ou seuls devant l'éveil de la Foi de leurs enfants : nous sommes invités à les accompagner. Alors, n'hésitons pas à leur proposer un chemin de Foi : des groupes de partages d'Évangile, des soirées de catéchèses pour adultes, des messes des familles, des catéchèses pour tous un dimanche matin. Oui, les temps forts liturgiques sont des chances de prendre ou de reprendre la route comme l'Avent ou le Carême. Ne laissons pas cette grâce passer. Quelles pistes proposées à vivre avec des parents !

Journée Secours Catholique et quête

**Le dimanche 20
novembre
(voir au verso)**

**86^{ème} Semaine sociale de
France
du 25 au 27 novembre 2011
(voir au verso)**

Père Boniface

*« Toute ma vie je vais te
bénir,
Lever les mains en
invokant ton nom. »
Psaume 62*

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h30

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h,
mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h :
01 46 65 13 74

Journée et quête en faveur du Secours Catholique

Le dimanche 20 novembre a lieu la collecte nationale du Secours Catholique. Cette journée se situe aussi dans la démarche Diaconia 2013 « Servons la fraternité ». Une invitation à mettre en œuvre, de façon concrète, le partage avec les plus pauvres et les plus fragiles pour leur donner toute leur place dans nos communautés.

Pour plus d'informations, un stand du Secours Catholique se tiendra à votre disposition à l'issue des messes dominicales des 19 et 20 novembre. Une personne viendra également témoigner au cours de la messe.

www.secours-catholique.org/

Mouvement Chrétien des Retraités (MCR)

Le MCR est un mouvement d'Action Catholique qui est présent sur l'ensemble du territoire français : il a pour objet de réunir des personnes qui sont à la retraite, à raison d'une fois par mois entre les mois de septembre et juin de chaque année.

Un thème d'étude est défini par les instances nationales du MCR, puis il est ensuite développé dans chaque MCR local. **Cette année, le thème retenu est « Appelés à la gratuité ».** A Cachan, fort d'une quinzaine de membres, le MCR se retrouve le premier vendredi de chaque mois, de 14 h 30 à 16 h 30 dans les locaux de l'église Sainte Germaine. L'ambiance y est chaleureuse et conviviale. Ils sont accompagnés par le père Louis Poisson.

Si vous êtes intéressé, vous pouvez prendre contact avec l'accueil paroissial à Sainte Germaine.

Répétitions des chants d'Avent et de Noël

Les répétitions sont ouvertes à tous !

Afin de préparer les chants du temps de l'Avent et de Noël, nous vous proposons de nous retrouver **le dimanche 13 novembre à 9h30 à Ste Germaine**. D'autres répétitions de chants suivront.

Par ailleurs, les enfants comme les adultes sont invités à participer à la préparation de la veillée (conte de Noël, décoration...) les :

-jeudi 22 décembre à 15h à Ste Germaine

-samedi 24 décembre de 10h à 12h et de 14h à 17h à Ste Germaine

Pour plus de renseignements : Marie-Cécile Combier
01 46 65 62 91 / mariececile.combier@gmail.com

Nos joies, nos peines

Baptêmes : Jocelin CERFONTAINE le 13 novembre

Pauline HAREL le 20 novembre

86^{ème} Semaine sociale de France du 25 au 27 novembre

Cette année, la 86^{ème} Semaine sociale de France aura lieu les 25, 26 et 27 novembre 2011 au Parc Floral de Paris avec pour thème : « **La démocratie, une idée neuve** ». Pendant trois jours, conférences, tables-rondes, débats, rencontres...en présence d'experts, d'hommes politiques, de philosophes, de personnalités du monde associatif et économique, de sociologues, de théologien se succéderont. Le dimanche, la célébration eucharistique sera présidée par Mgr Michel Santier, évêque de Créteil.

Informations : <http://www.ssf-fr.org> ou 01 74 31 69 00.

Attention : inscription jusqu'au 20 novembre.

Equipe Espérance

Chrétiennes appelées par l'équipe des prêtres de Cachan pour accueillir les familles en deuil, nous formons une équipe de 5 personnes et portons cette mission ensemble pour être à l'écoute des familles qui viennent de perdre un des leurs. Nous pouvons conduire les obsèques en équipe laïque si nos prêtres ne sont pas disponibles ce jour-là. Formées par le diocèse pour nous aider à accueillir et préparer la célébration des obsèques, nous évoquons les différentes étapes de l'existence de la vie de la personne, ce qui permet de vivre un moment important avec les familles.

Pour chacune de nous, c'est un service qui apporte beaucoup dans nos cœurs : de nombreuses personnes nous quittent en disant : « Cela nous a fait du bien ».

C'est avec beaucoup d'émotion et heureuses de faire partie des « compagnons d'humanité » que nous avons accueilli cette charge et que nous l'assumons toujours avec compassion et amour tel que Jésus nous l'a enseigné. Alors ceux et celles qui le désirent peuvent aussi rejoindre notre équipe, car le besoin est grand pour servir notre Eglise.

Journées d'amitié les 3 et 4 décembre

Les traditionnelles Journées d'Amitié auront lieu les **SAMEDI 3 et DIMANCHE 4 DECEMBRE de 10 h à 18 h, à la Maison Paroissiale de l'Eglise Ste Germaine**. Vous pourrez y découvrir de nombreux stands et la brocante.

C'est l'occasion pour les Cachanais de se retrouver et passer un agréable moment avant Noël.

Nous vous serions très reconnaissants de nous aider à garnir notre stand "Epicierie"(à déposer aux jours d'accueil), ainsi que des pâtisseries, toujours très appréciées (à nous remettre le jour des Journées d'Amitié).

Nous comptons sur votre généreuse participation et vous remercions par avance.

Dimanche 6 novembre	17h	Ste Germaine	Rencontre au cœur de la Foi
Mercredi 16 novembre	20h30	Ste Germaine	Equipe d'Animation Paroissiale
Samedi 19 novembre	10h-17h	N-D St Mandé	Rencontre Mouvement spirituel des veuves
Dimanche 20 novembre	10h-16h30	St Jean	Préparation au Mariage